



全校生徒、795名のスタート

270名の新入生の皆さん、入学おめでとうございます。皆さんが、上級生と共に、本校の良き校風の継承と発展のために活躍することを、教職員一同期待しています。

また、2年生257名、3年生268名の皆さん、進級おめでとうございます。皆さんが、新学年を迎え、決意も新たに、自らの目標を立て意欲的で、満足のいく中学校生活を送ってくれることを期待します。

これからは、795名の生徒の力を結集して、地域の皆さんから愛され、信頼される、「矢野中学校で学んで良かった」と思える、素晴らしい中学校を作っていきます。



矢野中スタンダードの継続

いよいよ新年度がスタートしました。昨年は、保護者、地域の皆様の温かいご支援のお陰をもちまして、本校の教育活動を推進することができました。お力を頂いた皆様に感謝申し上げます。

また、課題であった学力の向上や、部活動での活躍も、矢野中学校の力を大いに発揮することができ、元気な学校を見せる事ができました。

今年度も学校教育目標を「志を持ち、全力でやりぬく生徒の育成」と掲げ、ぬくもりのある元気な学校づくりの推進に努めて参ります。

その推進に向けて、矢野中スタンダード「時を守り、場を清め、礼を正し、学びを求め」ことを継続し、確かな学力の定着に向けた授業づくりのあり方について研究を深め、知・徳・体のバランスのとれた生徒の育成に努めます。

矢野中学校の経営ビジョン

「めざす学校像」

- 安心・安全な学校
- 確かな学力を付ける学校
- 生徒・保護者・地域から信頼される学校

「めざす生徒像」

- 優しさと思いやりの心をもった生徒
- 心のこもった挨拶ができる生徒
- ルールやマナーが守れる生徒

「めざす教師像」

- 社会や子どもの変化に柔軟に対応できる教師
- 厳しい教えと温かい指導のできる教師
- 確かな授業力を身に付け、積極的に挑戦する意欲をもった教師

このような、学校像、生徒像、教師像を目指し、学校経営を進めて参ります。

しかし、中学校教育にも困難な問題が数多くあります。基本的な生活習慣や躰など、学校教育は、家庭教育の上に成り立っている部分もたくさんありますので、今後とも、本校の教育活動に対し、一層のご理解とご協力を賜りますよう、よろしくお願い致します。